

L.I.S.A. – DAS WISSENSCHAFTSPORTAL DER GERDA HENKEL STIFTUNG



L.I.S.A. ist das interaktive und multimediale Wissenschaftsportal der Gerda Henkel Stiftung. Der Name L.I.S.A. nimmt die zentralen Möglichkeiten des Portals auf: Lesen, Informieren, Schreiben und Austauschen. Nicht zuletzt erinnert L.I.S.A. an die Gründerin der Gerda Henkel Stiftung, Lisa Maskell, die 1976 zum Gedenken an ihre Mutter, Gerda Henkel, die Stiftung ins Leben rief.

L.I.S.A. ist auch in englischer Sprache verfügbar und in folgenden sozialen Netzwerken aktiv:



L.I.S.A. hat seinen redaktionellen Sitz in der Geschäftsstelle der Gerda Henkel Stiftung in Düsseldorf.

L.I.S.A. – THE SCIENCE PORTAL OF THE GERDA HENKEL FOUNDATION



L.I.S.A. is an interactive, multimedia science portal created by the Gerda Henkel Foundation. The acronym L.I.S.A. reflects the main opportunities the portal offers: Lesen, Informieren, Schreiben und Austauschen (in English: read, inform, write, and exchange). L.I.S.A. also evokes the name of the founder of the Gerda Henkel Foundation, Lisa Maskell, who set up the Foundation in 1976 in memory of her mother, Gerda Henkel.

L.I.S.A. is active in the following social networks:



The L.I.S.A. editorial desk is located in Gerda Henkel Foundation's head office in Düsseldorf.

LESEN INFORMIEREN SCHREIBEN AUSTAUSCHEN

L.I.S.A.

DAS WISSENSCHAFTSPORTAL DER GERDA HENKEL STIFTUNG

THE SCIENCE PORTAL OF THE GERDA HENKEL FOUNDATION

WWW.LISA.GERDA-HENKEL-STIFTUNG.DE

L.I.S.A. – Das Wissenschaftsportal der Gerda Henkel Stiftung ist eine Onlineplattform für Austausch, Zusammenarbeit und Netzwerkbildung in den Historischen Geisteswissenschaften.

Aktuelle Beiträge

Autoren- und Redaktionsbeiträge – unter anderem Video- und Audioformate, Interviews, Veranstaltungstipps, Ausstellungs- und Tagungsberichte, Rezensionen und Expertenchats.

L.I.S.A.video

Mehr als 300 professionell produzierte Wissenschaftsfilme, hervorgegangen aus Forschungsprojekten der Gerda Henkel Stiftung.

L.I.S.A.live

Video-Livegespräche mit Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern zu forschungsaktuellen Themen, an denen sich alle Interessierten beteiligen können.

L.I.S.A.teamwork

Interaktive Plattform, in der sich Forscherinnen und Forscher zusammenschließen und zu einem von ihnen bestimmten Thema zusammenarbeiten. Zugang haben nur die entsprechenden Mitglieder.

Dossiers

Ausgewählte Beiträge zu einem größeren Themenkomplex, zusammengestellt von der Redaktion.

Autorennetzwerk

Verzeichnis aller Mitglieder des Portals mit Visitenkarte, Kontaktdaten und Forschungsprofil – bisher mehr als 1.400 Autoren.

L.I.S.A. – the science portal of the Gerda Henkel Foundation is an online platform for the exchange of ideas, collaboration, and networking in the historical humanities.

Current articles

Articles and editorials – including video and audio files, interviews, event tips, exhibition and convention reports, reviews, and talks with experts.

L.I.S.A.video

More than 300 professionally produced academic films, documenting research projects conducted by the Gerda Henkel Foundation.

L.I.S.A.live

Live video discussions with scientists about current research topics, in which all those interested can ask questions.

L.I.S.A.teamwork

Interactive platform, in which researchers join forces and work together on a topic they determine. Only the corresponding members have access.

Dossiers

Selected articles on larger thematic complexes, compiled by the editorial desk.

Authors' network

Directory of all portal members with business card, contact data and research profile – to date more than 1,400 authors.

Die Gerda Henkel Stiftung fördert seit ihrer Gründung im Jahr 1976 Forschungen auf dem Gebiet der Historischen Geisteswissenschaften in Deutschland und weltweit. Kernbereiche der Fördertätigkeit sind die Unterstützung von Forschungsprojekten und die Vergabe von Promotions- und Forschungsstipendien. Die Stiftung hat insgesamt rund 6.600 Forschungsvorhaben mit über 160 Millionen Euro unterstützt.

Since it was first established in 1976, the Gerda Henkel Foundation has been supporting research in the field of the historical humanities both inside and outside Germany. Its funding activities focus specifically on supporting research projects and awarding doctoral and research scholarships. The Foundation has supported around 6,600 research projects with more than 160 million euros.

**L.I.S.A. – DAS WISSENSCHAFTSPORTAL
DER GERDA HENKEL STIFTUNG**

ONLINE-REDAKTION EDITORIAL DESK

**GEORGIOS CHATZLOUDIS
CHATZLOUDIS@GERDA-HENKEL-STIFTUNG.DE**

**GERDA HENKEL STIFTUNG
MALKASTENSTRASSE 15
40211 DÜSSELDORF
GERMANY**

**TELEFON +49 (0)211 93 65 24 - 0
TELEFAX +49 (0)211 93 65 24 - 44
INFO@GERDA-HENKEL-STIFTUNG.DE**

WWW.GERDA-HENKEL-STIFTUNG.DE

WWW.LISA.GERDA-HENKEL-STIFTUNG.DE